



Ejército de Israel bombardeó hospital supuestamente utilizado por Hamás en Gaza



El Ejército de Israel bombardeó la madrugada de este lunes el Hospital de los Mártires de Al Aqsa, de la gobernación gazatí de Deir al Balá, que supuestamente estaba siendo usado por miembros del Movimiento de Resistencia Islámica (Hamás) como "centro de mando y control" para realizar ataques contra territorio israelí.

"Hace poco, aviones de la Fuerza Aérea atacaron de forma selectiva y bajo la dirección de inteligencia de las Fuerzas de Defensa de Israel (FDI) y del Mando Sur a terroristas de la organización terrorista Hamás que operaban en los centros de mando y control establecidos en el Hospital Mártires de Al Aqsa, en la región de Deir al Balá", reza un comunicado de las FDI publicado en su cuenta de X.

Según los militares israelíes, Hamás estaba usando el complejo para "planear y llevar a cabo operaciones terroristas" contra sus fuerzas y contra el Estado de Israel.

A pesar de que las FDI aseguraron haber tomado "muchas medidas" como "el uso de armas de precisión, ataques aéreos e información de inteligencia adicional" para reducir los daños a civiles, fuentes locales confirmaron a la agencia de noticias palestina WAFA que **decenas de personas, incluidos niños y periodistas, resultaron heridos como consecuencia del ataque.**

Las FDI continuaron acusando a Hamás de violar el Derecho Internacional, al usar a los civiles y a sus instituciones como "escudo".

COHETES DE HAMÁS

Por su parte, las Brigadas Ezzeldín al Qassam, brazo armado de Hamás, informaron del lanzamiento de cohetes Rajum contra posiciones militares, cerca de los kibbutz Sufa y Holit, ambos cerca de la gobernación gazatí de Rafá (sur), y contra un centro de operaciones en el paso de Kerem Shalom, que conecta el territorio israelí con la

Según los militares israelíes, Hamás estaba usando el complejo para "planear y llevar a cabo operaciones terroristas" contra sus fuerzas y contra el Estado de Israel.

mencionada región, según informó el diario palestino 'Filastín', afín al grupo.

Las FDI confirmaron en el aniversario del 7 de octubre la **activación de las alertas antiaéreas** en la zona alrededor de las 6:31 horas (local) tras detectar cuatro proyectiles, de los que lograron interceptar cuatro, mientras que el otro cayó en una "zona abierta".

De igual forma, informaron sobre una **"amenaza inmediata"** que fue frustrada tras un bombardeo de la aviación israelí contra posiciones de lanzamiento y una ruta subterránea de Hamás en la Franja, si bien no ha especificado la zona.

"Durante la noche, la Fuerza Aérea atacó objetivos en el centro de la Franja de Gaza que representaban una amenaza para las fuerzas de las FDI que operaban en la zona, y se llevó a cabo fuego de artillería. Las FDI se preparan de antemano para diversos patrones terroristas y actúan en consecuencia en defensa y ataque. Las directivas del Mando del Frente Interno salvan vidas. Se solicita a la gente que continúe obediendo estas directivas", añadieron los militares israelíes.

Cabe recordar que el Ejército de Israel lanzó una cruenta ofensiva contra la Franja de Gaza, luego del ataque de Hamás y otras milicias palestinas el 7 de octubre de 2023, que dejó 1.200 muertos y 240 rehenes. Desde entonces, **unas 41.870 personas han muerto en la Franja de Gaza**, a los que se suman más de 700 palestinos muertos por acciones del Ejército o de colonos israelíes en Cisjordania y en Jerusalén Este.